

# 今月のケーブル 4コマ日記

カタログの撮影です!



チームKのおかげでカッコイイ  
のができました!!



ある知り合いのご厚意で有名なサイバージャパンダンスをスタジオ  
にお招きし、ポスターやカタログの撮影を行いました。スパークファイ  
のしゅくんは彼女たちがメジャーになる前が大ファンで、最後はしゅ  
くんを真ん中に立たせてみんなで記念撮影。かなり喜んでました(笑)。



大林サンの日常生活を  
赤裸々に紹介しちゃいます(笑)

プレイバック  
Facebook

# みんな!まいど!俺やで!



12/6 大阪府

お疲れ様です!今日は堺市でJASCの会議です(汗)下っぱは、早く  
来て机を並べ替えます(^^)(笑) 宜しくお願いします(^^) ほな!

JASCの未来のため  
会員同士で意見交換

KブレイクはJASC(日本オート  
スタイル協会)に加盟しています。  
僕としてはJASCをより多くの方  
に知ってもらうために、様々な活  
動をしていきたいと考えていま  
す。デモカーを展示する催し物  
を開催したり、ホームページで協  
力会社を募るなど、これからも  
いろいろな提案を続けていきます。

いち早く来て机を並べ替え  
頑張りましたよ~

12/7 長野県

今日は、楽しみにしていた大人の修学旅行の日です(汗)朝  
朝起きるのがバヤソウやったから夜中の1時に出発して2時半に滋賀  
に後之を迎えにこの日の為に後輩のレンタカー屋で格安で借  
りたマイクロバスに乗り換え(汗)滋賀から下道で6時間半か  
けて集合場所の長野県は塩尻市の信州健康ランドに(汗)千  
野県、茨城県、愛知県、岐阜県、大阪、滋賀、長野県のツラ10人で  
温泉旅館に1泊2日楽しんで来ます(汗) ほな!



善光寺の前でなげか組体操  
美しいミニッツを見せろ!

僕がVIPやっていた頃に出会った友達で、かなり長い付き合いです。  
みんなほぼ40過ぎなんですけど飲みに出歩くこともなく、旅館でメシ  
食って、お風呂入って、話してケラケラ笑って。涙が出るくらい笑う  
てすごく大切。最近は景気が悪いし笑えないこともいっぱいあるけど、  
みんなで馬鹿話して笑っていたら元気が出るし頑張れるんです。



大人の修学旅行を  
皆楽しんでる!

VIP時代に会った大切な仲間

Kブレイク大林一樹の http://www.k-break.com

のねん分け

# 大盛りごはん



自慢は鉄板溶接で作ったオーバーフェンダー



今月は...11/27  
2016最終決戦 in 鹿児島

本土最南端の鹿児島で開催された人気イベント、最終決戦。開  
会式前からあいにくの雨模様でありながら、多くのユーザーカーが  
エントリー。そして主催者とお付き合いがある大林サンも鹿児島  
入り。今回も気になったユーザーカーをチェックしちゃいますよ~。

→のラバンはフェンダーの作りに目が止まりました。ラバ  
ンにしてはすごく大きくて、しかもアーチはクッキリ。か  
なり目立ちそうですね。ウインドウに貼った「つら短」ステッ  
カーも気に入りますが、ツライチと車高短にこだわっている  
からなのか、それとも低すぎて乗るのが辛いのかどっちなん  
でしょうね(笑)。これからは頑張ってイジって下さいね。

上山 泰央  
HE21Sラバン  
宮崎県



大石 学  
JC1ライブ  
福岡県



「以前から付け  
たいと思って  
いた、Nデザイン  
のエアロで武装。  
フェンダーに合  
わせてスズク  
車高はボルドの  
エアサスでダウ  
ン。アクセルは  
ちび鬼で、リア  
のキャンバ  
ーは驚異の12度。



ホ  
ールやオールペン、内装張  
り替えなど一気にリメイクし  
てきた大石クンのJC1ライブです。  
何と言っても、うちのエアロをフルで  
組んでくれたのが嬉しかったで  
すね。リアバンパーは割ったついで  
にちょっと加工したそうですよ  
(笑)。JC1ライブはイベントでもあ  
まり見かけないですが、大石クンの  
ように第一線で頑張るユーザーが  
もっと増えてくれると嬉しいです。



个性的なエアロにマッチする  
ボンネットのカスタムペイント

ボン  
ネットのダイヤブロック塗装とレ  
ス塗装は、自分で仕上げたそ  
うですよ。自作で頑張っている女子って  
カッコいいですね。あと個人的にいい  
なと思ったのが、ベビーキャットのエア  
ロ。昔はかなり流行りましたよ。最近  
はこういうデザインのエアロは少ない  
ですが、好きな人は今でも好きです  
よ。こういうエアロだから、アメリカ  
なカスタムペイントが良く似合っ  
ています。

能勢 理恵  
JB1ライブ  
長崎県



カラーリングはオーナーが好きなオレンジ。レオンハ  
ルトライクもディスクをオレンジでコーディネート  
■エアロはKブ  
レイクプラチナム。塗り分けでメリハリを付けた  
■内装はオ  
レンジ×黒。ドア内張りにはスピーカーをインストール。



■ソウルレッド  
プレミアムメタ  
リックで全塗装  
したボディに、  
カスタムペイン  
トが映える。エ  
アロはあえて加  
工せず、本来の  
良さを生かす  
■内装はキャン  
ディレッドと白  
で塗装。オーデ  
ィオはショップ  
と一緒に製作し

MRワゴンは今度で最後  
思い切って屋根を切りました



花北 健二  
MF21S MRワゴン  
鹿児島県

以前も大盛りごはん  
登場してくれた花北  
クンのMRワゴンです  
が、今回で最後のエ  
ントリーとのこと。最  
後ということで、  
屋根を切ってオープ  
ンにしました(笑)。  
気がい入りますね。せ  
っかくでオーナーの  
仲間たちも呼んで、  
みんなで記念撮影  
しました。でもレス  
アップを卒業したわ  
けではなく、また次  
のクルマでイチから  
イジるそうなので、  
そちらも楽しみにし  
ていますよ。

■張り出し系が好き、エ  
アロはスピリッツ。  
ベビーキャットを  
イメージしてライ  
スを加えた黒  
根を切った内装  
が丸見えなので、  
ボディと同じビ  
ックで塗装。切  
り口の処理もキ  
レイ。



鹿児島島の最終決戦に参加してきまし  
た。もう朝から全開の雨で、誰か何か  
悪さしてるんちゃうかってくらいの大  
雨でした(笑)。でも午後3時くらいに  
止んで、表彰式も無事に終了しました。  
最初から悪天候と分かっていた割にはお  
客サンも結構来ていたし、良いイベン  
トになったのではないかと思います。  
マナーに関して、守っていない人がい  
たらしっかりと対応を取っていたの

マナーをしっかりと守って  
楽しいイベントにしよう!



も印象に残りました。イベントというも  
のは場所を借りて開催しているわけで、  
周りにも民家がある。参加する以上は、  
ちゃんとルールを守ることが非常に大  
事。それを実感したイベントでした。  
最終決戦は僕の友達が決まるのが遅か  
った。でも来年はしっかりとやってくれる  
うなので、僕も協力したいと思います。